

あかねって戦権の

山形市立蔵王第二小学校 発行日 令和5年6月23E 校 長 鈴木 音人

No 3

6月11日に東北地方が梅雨入りし、湿度が高くジメジメした雨の日が続いたり、梅雨の晴れ間で暑い日が続いたりと天候の変化が厳しい中、あかねっこたちは毎朝元気に登校しています。1年生の歩くスピードも日に日に速くなり、今ではほとんどの通学班が8時に校門を通過していきます。プールには水が入り水泳の授業が始まりますが、本格的な夏に向けて夏バテ防止のためにも3度の食事、たっぷりと睡眠がとれるようにしましょう。

■蔵王二小第123回創立記念集会が行われました。

6月1日(木)の朝会時に蔵王第二小学校第123回創立記念集会を体育館で行いました。 はじめに代表による短歌の発表がありました。

代表者は一人一人大きな声で、思いを込めて自作の短歌を発表しました。 代表短歌を紹介いたします。

- ★『二年生 きょうしつ二かい うれしいな でもきゅうしょくは はこぶのたいへん』 二年 なかね りゅう さん
- ★『バーベキュー ぼくはやさいをやくたんとう じーっとまつよ やさいの今図』 三年 たかはし そうた さん
- ★『カキーンと うってみたら 木にのった ボールをとるため 大そうさくだ』 四年 長律 颯太 さん
- ★『田に水を はってかえるが 動き出す ゲコゲコゲコと ねる時のサイン』
- ★『高とびで 九十のバー とべないな わたしだけかも この大きなかべ』

六年 堤 菜々绪 さん

五年 中根 亘 さん (

本校創立123周年記念にあたり、子どもたちに学校歴史や感謝の気持ちを伝えました。 創立後、学校の名前が4度変わり、戦後の大変な時代を乗り越え、昭和31年12月に山 形市立蔵王第二小学校が誕生し、その年の児童数が509名の大きな学校であったこと。

当時の資料を見るとラーメンが一杯40円だったこと。

現在の蔵王二小が、素晴らしい教育環境のもと、元気に遊び、勉強や運動に励むことができるのは、先輩方をはじめ、たくさんの方の努力の積み重ねがあったこと。そのことを忘れることなく感謝しなければならないこと。

校歌にある、こころ素直に、忍耐強く、歴史の夢を拓く子どもに育ち、今年度の児童会の目標「みんなで助け合い、笑顔100%な学校」をみんなで目指していきましょう。







■5月30日、5年生が「あかねっこ学校田」で田植えをしました。

5年生の社会科学習の一環で、学校田の田植えを行いました。毎年、田植えの先生を引き受けていただいている上野4の鈴木芳弘さん、蔵王上野棚田地域振興協議会の会長である池野勇男さんからご指導をいただきました。田植えの後、池野さんから「田植えは先生よりも児童の皆さんの方が上手でした。心をこめて苗を植えていたので、秋にはすばらしいお米が稔るでしょう。」とお話をいただきました。また、農林水産省の方から取材を受け、東北農政局のホームページ(QRコード参照)に紹介されました。









東北農政局 HP

■蚕を育てています。

6月1日から(一社)山形県蚕糸業会の伊藤正樹様、桑の葉をご提供いただいている上野4の寒河江孝雄様のご協力のもと、養蚕教育の一環で蚕を育てています。最初は数ミリの小さな黒い幼虫でしたが2週間を超えると、写真のように大きな蚕の幼虫に育っております。繭をつくり始める蚕もいて、毎日様子が変わるごとに驚きながら、子どもたちは個人の飼育箱に毎日桑の葉を与え、丁寧に飼育しております。今後どのように成長するのか楽しみです。







■市小学校陸上運動記録会が行われました。ゃゃゃゃゃゃゃゃ

6月6日(火)にネッツえがおフィールド(山形市あかねヶ丘陸上競技場)において陸上運動記録会が行われ、6年生の18名が100m走、走り幅跳び、走り高跳び、長距離走、400mリレーに参加しました。多くの選手が自己ベストを達成することができました。あかねっこはがんばりました!! 記録は QR コードから記録速報を見てください。









記録速報 HP

■お知らせ 7月15日(土)朝7時~ PTA 資源回収を行います。

回収場所:上野ふれあいプラザ・半郷1高橋家前広場・蔵王コミセン・すずめ公園 新聞紙・雑誌・雑紙・段ボール・古着・古布・牛乳パック・ビール瓶・一升瓶・アルミ缶